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“时隔二十多年，株洲再次有
运动员进入全运会乒乓球赛事决
赛阶段。”市乒乓球队总教练岳欣
说，近年来株洲乒乓球成绩越来越
好，培养出年轻小将姚耿博，他曾
在省运会上为株洲夺得三金，此次
他代表湖南参加团体、混双、个人
三个项目，其中团体进入了全运会

决赛阶段。
在全运会田径项目，多名株洲

运动员有望夺冠。小将张溟鲲与奥
运会银牌得主董斌为同一教练，近
年来成绩不断得到提升。我市教练
说，张溟鲲在跳远项目上，具备全国
前三的实力，并有希望冲击金牌。

田径女子 4×400 米也是湖南

队的热门夺冠项目。此次女子4×
400米项目，湖南队有名将黄瑰芬，
也有来自株洲的何珂和陈杏用，她
们将共同对冠军发起冲击。

此外，株洲籍运动员覃海洋作
为解放军代表队的一员，参加本届
全运会游泳赛事，他在 200 米蛙泳
项目上，具备夺冠实力。

24名株洲籍运动员参赛

晏骏仪 女 蹦床
付莎淋 女 蹦床
朱守礼 女 蹦床
严浪宇 男 蹦床
贺龙雨 男 蹦床
张世杰 男 蹦床
屈瑞阳 男 体操
刘紫萱 女 体操
黄子轩 女 跳水
黄嘉钰 女 水球
徐 瑞 女 水球
周 尚 女 水球
周平平 男 摔跤（国际跤）
刘 旦 女 摔跤（中国跤）
刘 晗 女 柔道
谭清秀 女 柔道
刘杨攀 男 射击（手枪）
王 哲 男 射击（手枪）
李树文 男 赛艇（四人单桨）
姚耿博 男 乒乓球
张溟鲲 男 田径
陈杏用 女 田径
何 珂 女 田径
覃海洋 男 游泳

链接

第十四届全运会9月15日至27日在陕西举行

这些项目 株洲运动员有望夺金
株洲晚报融媒体记者/温琳 通讯员/李茂春 仇明

第十四届全国运动会将于9月15日至27日在陕西举行，我省有342名运动员前往陕西争金夺银。其
中，来自株洲的23名运动员将代表湖南争得荣誉。此外，株洲籍运动员覃海洋将作为解放军代表团的一员
参加本届全运会。

记者了解到，赛艇、摔跤、柔道、女子水球、田径等多个项目，株洲运动员有望夺金。

提前举行的全运会蹦床赛事，株
洲运动员表现优秀，醴陵小伙严浪宇
在男子蹦床个人项目夺得株洲首金。

作为株洲传统强项的体操，此
次全运会也有夺金点。已经 26 岁
的名将屈瑞阳，代表湖南再次征战

全运会，不少人期待他在跳马项目
的表现。“这可能是他参加的最后
一届全运会，相信他会拿出最高水
平。”株洲体操教练介绍。

湖南女子水球队是本届全运
会的夺冠热门。上一届全运会，湖

南女子水球队获得第四，创下湖南
水球的历史最好成绩，后来几年，
她们问鼎多个全国水球赛事冠军，
此次她们的目标是夺冠。在这支
队伍中，有3人来自株洲，分别是黄
嘉钰、徐瑞、周尚。

跳马、水球项目可能夺冠

摔跤和柔道两个项目，湖南队有
多个夺金点，摔跤运动员周平平和柔
道运动员刘晗是夺金的重点队员。

茶陵伢子周平平作为湖南摔
跤名将，曾多次在全国摔跤赛事上
获得荣誉，此次征战全运会，尽管

同级别国际摔跤项目上有多个对
手，他将一场一场拼，力争夺冠。

力争夺冠的还有1999年出生的
小将刘晗，她是近年来湖南冒出来的
柔道新星。为了征战全运会，她苦练
多年，“今年是出成绩的时候了。”她说。

赛艇四人单桨是湖南代表团
的夺冠大热项目。株洲运动员李树
文和队友连续两届全运会夺冠，他也
因优异的表现入选过国家队。本届
全运会，李树文希望能再次夺冠，成
就“三连冠”的梦想。

赛艇是夺冠热门，摔跤、柔道也有夺金点

时隔多年乒乓球进决赛，跳远和接力有望争冠
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王鹏王鹏 央企工程师央企工程师
脱单时间线脱单时间线：：20202020年年22月相识月相识，，20202020年年1212月结婚月结婚

夏旭 央企设计师
脱单时间线：2020年3月相识，2020年10月结婚

莎莎 古筝老师
脱单时间线：2020年3月相识，2021年9月结婚

时隔一年再度聚首，四人单身俱乐部都已成双成对。昔日为脱单而苦恼的一群大龄青年，缘何一年之内纷纷找到了心仪
的另一半？他们说，当懂得了放弃，爱情就被看见了。看他们的脱单故事，或许可以给正在寻找爱情的单身朋友一些思路。

当懂得了放弃，他们收获了婚姻
四人单身俱乐部脱单记
株洲晚报融媒体记者/成姣兰
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情感

亚芸 人力资源主管
脱单时间线：2020年5月相识，2021年10月4日将结婚

想要脱单，思维方式很重要，愿意去
不完美中追求平衡，路就通了。

2019 年，那时是真想脱单了，晚报
红娘说可以帮我推一推，微信出来后，
很多人加我。但那时工作忙，又是干质
量管理工作，用管质量的标准去谈恋
爱，容易看到别人的缺点，不容易看到
优点，最后都凉了。

通过晚报红娘这帮志愿者，慢慢地圈
子扩大了不少，碰到的人多了，心也开阔
了起来。到了30岁，结婚的欲望变得一
天比一天强烈，不会想着再玩一玩，接触
试试。谈恋爱真的像学习，只要你认真
了，就会有一个好结果。在去年疫情
时，经别人介绍，我们认识了。我的
工作比较复杂，需要四处“灭
火”，所以生活上我尽可能简
单轻松，正好她是一个特
别简单的人，生活观
念相符合，我们
一拍即合。

那时，我正好从质量管
理岗位调到了集采中心，
与此前的苛求完美不一
样的是，集采需要在
不完美中追求平
衡。回想起来，
我之所以能脱
单，这个思
维的转变
很 关
键。

该遇到的缘分，真的迟
早会遇到，只要多给对方一
点耐心和包容。

我们其实差点就错
过了。2020 年 5 月，经

同事介绍认识后，我们
见过一次面，感觉还

可以。但第二次
见面他就放了

我鸽子，感觉
这 人 太 没

诚意了，
就 逐

渐

断了联系。7月的时候我同事跟我说，
他妈把他骂了一顿，这时，我们恰好在
晚报红娘云相亲群里碰到了。当时，我
是志愿者，他是嘉宾。那次我气不过，
私信怼了他，最后不欢而散。

自那之后，他也不敢给
我发微信，只一直关注我朋
友圈，正好那段时间朋友
圈很正能量，正好符合他
找对象的人设，开始频繁点
赞，慢慢地就聊上了，心结逐
渐打开了。我是独生女，一
直向往有兄弟姐妹的大家庭
生活，他家有三个姐姐，听说
妈妈也很好相处，这点特别打动
我。理工男的担当，也加分不少。

其实，单身的时候，每个人面
临的选择很多，但并没有给对

方太多机会去深入了解。
当哪天愿意接受一个

不完美的另一半，
就离脱单不

远了。

当真的想结婚了，事情就简
单了。

外界都说我们单位在异性市
场很吃香，确实如此。科研单位，

学历和单位双重背书嘛。不
过对于从外地来此的新株洲
人，没有什么人际关系，还是
挺难的。1989 年，对于男
的来说，说大不大，说小也
不小了。我跟她是在“吃
鸡”游戏中重逢的。为什

么说重逢呢，其实几年前我
单位搞联谊，就已经加上微信了，但
从来没聊过。“吃鸡”中挑选好友，才
发现她也会玩。

怎么才能脱单？这是当初单
身时想得最多的问题。但那时想

的问题也很多，比如经济、
长相、身高、学历、工作……
最后发现，不管是谁，总有一
点不满意。但脱单就需要一个
点：你准备好了没有？当真的想
结婚了，看的就很简单了，两个人
在一起舒服就好。

结婚之后，可能并没有想象中
那么美好。原来只洗一个人的碗、
煮一个人的饭、晒一个人的衣服，
现在发现都翻倍了。但婚姻给我
们的人生开了另一个通道，如何
让彼此都开心、平衡两家的关系、
为当下和未来的生活琐事操心
……这一切是单身时都遇不到
的，而这一切磨练，让我更加
成熟。

有舍才有得，都想要，
是不现实的。

那 时 候 给 晚 报 红 娘 做 主
持，其实每场活动后，都会收到很

多异性的交往请求。但没感觉就
是没感觉，自己白白浪费了这么多

好资源。我是 1987 年出生的，说不
急是假的，但我还是不想敷衍，希望他
是一个有趣的人。

等待还是值得的。2020年3月，晚
报红娘在疫情后搞的第一场云相亲群
里，他加了我。我当时是志愿者。他比
我小三岁，喜欢跟比他大的人玩，我喜欢
比我小的玩，我们一拍即合，有说不完
的话题，感觉他给我打开了一个新世
界。我在想，这就是我要找的人。交
往三个月后，他开始向我求婚，我却
开始了纠结。他白得像一张纸，

细心浪漫、简单直接，从事多

年教育的我，成熟，条条框框
多。新鲜过后，很多时候，我们
的关系更像师生，或者无话可说。

真的不在一个层次吗？还是介
意他收入没我高？因为除此之外，他
真的是一个完美丈夫。我不断地问自
己，差一点放弃了。还好，最后我放弃
的是自己的完美要求，收获了他。这
周就要步入婚姻殿堂了，准备的过程
繁琐而浪漫。每当夜里他呢喃着我的
名字，把我紧紧拥在怀里，各种下意识
的行为告诉我，他的爱真切而纯粹。
虽然未来会面对诸如异地、小孩养育
等等诸多困难，但我们都做好了准备。

为什么在34岁这年终于走入了
婚姻，因为懂得了放弃吧。当深入了

两人的感情和生活才发现，
单身时的坚持，其实都过
于完美和不真实。

接受不完美，才能遇见美好

他们是晚报红娘第一批志愿者。因
公益相聚，也因单身而聚。

两年多时间里，他们参与晚报红娘
项目，讨论方案到深夜，琢磨如何让陌生
的两人在人群中敞开心扉、巧妙触电，在
短暂的时间内建立有效连接、循序发展；

他们经手一个个
资 料 的 审 核 制

作，网上预
热 ，亲

临

现场，协助把控每一个环节；
他们私下是很好的朋友，一起“吃

鸡”，一起谈天说地，组成了有趣的单身
俱乐部。

在他们的参与努力下，一个个单身
青年走进甜蜜的二人生活，他们不急吗？

这事急不来，却不得不急。80 后尾
巴上的他们，最大的有34岁了。很多人
加了又删，却都只是过客。他们有很多
接触异性的机会，却无
一 脱 单 。“ 工 作

中，没有感觉。”面对晚报红娘的追问，他
们的回答如出一辙。

2020年疫情，危机之中，很多人的观念
都在发生变化。接受不完美的生活，也让
他们走向了美满。疫情期间，晚报红娘启
动云相亲活动，他们或通过云相亲相遇、重
逢，或通过其他途径遇到爱情。相同的脱
单时间，相近的婚期，又会
有什么相似的经历呢？


